

Zeitplan perfekt eingehalten

HO-Anlage der Hammer Modell- und Gartenbahnfreunde ist fertig gestellt / Samstag ist Tag der offenen Tür

BOCKUM-HÖVEL ▪ Vor drei Jahren hatte Peter Göbel, Vorsitzender der Hammer Modell- und Gartenbahnfreunde sich ein Ziel gesetzt. In drei Jahren wollte er die brach liegende HO-Anlage im Vereinsheim an der Overbergstraße fertig gestellt haben. „Das haben wir fast auf den Monat genau auch geschafft“, teilte er jetzt stolz mit.

Die Stunden, die er und seine Helfer an der Anlage verbracht haben, wolle er lieber nicht zählen, kann aber unzählige Beispiele dafür nennen, dass schon kleine Details echte Stundenfresser sind. So baute er einen Fabrikschornstein zusammen, der – wie das Original – einen Leiteraufstieg an der Seite hat. „Jede der 126 Leitersprossen musste einzeln geklebt werden. diese Arbeit hat allein vier Stunden gedauert“, erzählt Göbel.

Übrigens gehört der Schornstein zu einem großen Fabrik-Komplex, der sozusagen das i-Tüpfelchen auf der Anlage ist. Hier befand sich bislang noch ein großer weißer Fleck, der darauf wartete, ge-

füllt zu werden, um die riesige Modellbahnanlage zu komplettieren. Die Idee, dort eine Fabrikanlage aufzubauen, hatte Göbel schon seit längerem. Das Richtige zu finden, ist allerdings eine andere Sache. Allerdings hat der Modellbauer schließlich eine werkzeugfabrik gefunden, die sich mit entsprechenden Modulen beliebig erweitern lässt. Aufgebaut und künstlich mit Farben gealtert ist sie bereits. „Ein paar Details sollen aber noch folgen“, sagte Göbel.

Einige Details, die die Modellanlage letztlich als Abbild der Realität erscheinen lassen sollen, sind auch die Aufgabe, die sich der Modellbauer für die Folgezeit auf den Arbeitszettel geschrieben hat. „Ich denke, es wird noch gut ein Jahr dauern, bis alle Einzelheiten ausgearbeitet sind“, sagt Göbel. Hilfe bekommt er dabei von Marcel Klessing und dessen Freundin Chantal Glienke. Die 16-Jährige hat sich von ihrem Freund Marcel mit dem Modellbau-Virus anstecken lassen und auch einige arbeiten an der

Anlage verrichtet.

Die erste offizielle Vorstellung der kompletten Anlage soll am kommenden Samstag (26. April) stattfinden. Dann lädt der Verein der Hammer Modell- und Gartenbahn Freunde zum Osterferienspaß sowohl junge Menschen in das Vereinsheim an der Overbergstraße 19 (hinter der Gaststätte Overbergstuben) ein, als auch interessierte erwachsene Modellbau-Fans zum Tag der offenen Tür. „Wir haben die Erfahrung gemacht, dass zum Osterferienspaß meistens die Väter ohnehin mitkommen“, sagt Peter Göbel. Von 10 bis 17 Uhr ist das Vereinsheim geöffnet, ebenso die Börse des Vereins, bei der Modellbahnzubehör gekauft oder getauscht werden kann. Außerdem gibt es Getränke und Süßigkeiten und jede Menge zu sehen. Unter anderem das nächste Projekt, das der Verein jetzt angehen will. Eine Anlage im Maßstab N. „Die wird in Segmentbauweise entstehen, damit wir sie auch einmal mit auf Reisen nehmen können“, sagt peter Göbel. ▪ uw



Chantal Glienke und Peter Göbel freuen sich, dass auch der letzte weiße Fleck der HO-Anlage endlich gefüllt ist. ▪ Foto: Szkudlarek

Bildergalerie
zum Thema auf
www.wa.de